



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:59

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 25 de Agosto de 2004

### PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

#### **Emisora: El Pensamiento**

Programa: El Pensamiento

Conduce: Allan Téfell

Invitado: Dr. José Rizo, Vicepresidente de la República.

Tema: Carta al Presidente Bolaños

El Vicepresidente Rizo vía telefónica afirmó que le envió una carta al Presidente Bolaños donde le expresa sus apreciaciones sobre la situación actual del país, pero que todavía no ha recibido respuesta de la misma.

En otro orden desmintió que los inversionistas estén haciendo filas para invertir en Nicaragua, sino hay que atraerlos y demostrarle que es un país serio y ofrece las garantías necesarias para la inversión.

Celebra que el Presidente Bolaños tiende puentes en las conversaciones con los poderes del Estado, porque el diálogo es la esencia del entendimiento y es necesario que se dé entre todos los actores políticos, sociales y económicos, sin temas precocidos ni agendas únicas y excluyentes.

### NOTICIAS DE TV

+El Presidente Bolaños durante el discurso en la entrega de Títulos de Propiedad a pobladores de Managua, manifestó que los últimos fallos judiciales han causado preocupación en la ciudadanía y se convierten en obstáculos para darle cumplimiento a los tratos que se hicieron en la campaña, pero gracias a Dios y el respaldo de la población, eso no constituye un obstáculo para él, sino más bien lo usará como escalones para subir más alto y cumplirle a todos los nicaragüenses con mayor rapidez.

Añadió que como Jefe de Estado y Jefe Supremo del Ejército de Nicaragua no vacilará en cumplir con la Constitución y las leyes cuando se pretenda atentar contra la gobernabilidad y la democracia en Nicaragua. Reiteró que la única herencia que quiere dejarle a Nicaragua después de su período presidencial es un sistema basado en el respeto a las instituciones. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12 / Noticiero CDNN)**

+Alejandro Fiallos aclaró que el doctor Pánfilo Orozco no le pidió diez mil dólares a título personal, sino que fue parte de la negociación en el caso de la señora Mairena. En otro orden, negó la existencia de documentos que señalen cosas ilícitas en el INIFOM. Agregó que la Contraloría General de la República no ha llegado a dicha institución, por lo tanto no puede tener cosas ilícitas. Fiallos considera que el doctor Guillermo Arguello Poessy está haciendo mal en pronunciarse antes, así que tomarán algunas acciones jurídicas, porque Arguello siempre ha tratado de desprestigiarlos, y eso no lo permitirán. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El embajador de El Salvador, Gerardo Sol, agradeció por parte de su Gobierno la respuesta a la solicitud de otorgarle mayor seguridad a su sede diplomática en Nicaragua. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El diputado del FSLN, José Figueroa, en relación al discurso del Presidente Bolaños, expresó que el mandatario no debería de intervenir u opinar tanto en lo concerniente a los otros poderes del Estado. Por su parte Enrique Quiñónez manifestó que el país está inmerso en una situación preocupante como es el

CASA  
PRESIDENCIAL



REPUBLICA  
DE NICARAGUA

## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:59

PAG - 2 -

caso del INSS, “lo veo preocupado por hacer reformas en los otros poderes del Estado, pero no lo veo interesado en hacer reformas en el Ejecutivo, dijo Quiñónez. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Haroldo Montealegre informó que Camorani renunció a PARMALAT, por presiones del Gobierno, quien lo amenazó con echarlo preso junto con su familia. Asimismo, dijo estar de acuerdo en que se realice una auditoría. Montealegre denunció el cobro de seis millones de córdobas a PARMALAT-Nicaragua por parte de PARMALAT-España, los cual es falso y tenía por objetivo descapitalizar a la empresa. **(100% Noticias)**

+El candidato a alcalde por el PLC, Pedro Joaquín Chamorro, manifestó que ha analizado todas las encuestas y concluye que la lucha en Managua es entre el PLC y el FSLN. Aseguró que trabajará de mano con la policía para resguardar la seguridad ciudadana, respetará los andenes y cobrará a Daniel Ortega el uso de una calle que es propiedad pública. Comunicó que la hija de Alexis Arguello, Alejandra Arguello, se integró al partido y a trabajar en la campaña. Reafirmó que sus relaciones con la cúpula del CEN y Arnoldo Alemán son excelentes. **(Noticiero CDNN)**

---

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua